

Adam et Eve ne sont pas fidèles à Dieu



L'homme et la femme vivaient heureux dans le grand jardin. Mais il y avait quelqu'un qui n'aimait pas ça. Il était toujours contre Dieu. Un jour, il se déguisa en serpent et vint trouver la femme.

Il lui demanda : "Alors, vous êtes contents ici ?"

La femme répondit "bien sûr, tout est beau et Dieu nous donne tout ce qu'il faut."

- Parlons-en ! dit le serpent. Et vous n'avez même pas d'habits ! Vous n'avez jamais froid ?

- Non, il fait toujours chaud et puisque nous sommes toujours avec Dieu nous n'avons peur de rien.

- Et qu'est-ce que vous mangez ? J'ai entendu dire que Dieu ne vous avait même pas permis de manger les fruits des arbres que vous cultivez.

- Bien sûr que si, nous pouvons manger le fruit des arbres. Sauf un, le grand arbre au milieu du jardin. Dieu nous a dit "c'est le signe que vous me faites confiance".

- Ah ! Ah ! Nous y voilà ! Mais non, vous pouvez en manger aussi !

- Tu crois, dit la femme étonnée. Mais Dieu nous a dit que si nous ne lui restons pas fidèles et si nous mangeons de ce fruit, nous allons mourir.

- Mais non ! Vous n'allez pas mourir ! Vous n'allez pas rester tous les jours à obéir à Dieu et à lui demander son avis pour tout ce que vous faites ! Décidez vous-mêmes ! et Dieu sait bien que si vous mangez ce fruit, si vous ne restez pas constamment à faire ce qu'il veut sans réfléchir, vous deviendrez comme lui ! Vous déciderez vous-mêmes ce qui est bien et ce qui est mal, vos yeux s'ouvriront complètement, vous saurez tout !

- Tu crois ?

- Essaye !

La femme et le serpent, et l'homme qui les avait rejoints, virent ce grand arbre.

La femme, curieuse, prit un fruit, le regarda. Elle pensa "après tout c'est vrai, ce n'est pas plus mal si nous pouvons décider nous-mêmes, sans devoir tout le temps demander à Dieu son avis".

Elle mangea du fruit et en donna à son mari. Ils venaient de décider de ne plus compter sur Dieu, de se débrouiller tout seuls. Alors ils virent que le jardin qui était avant si beau, était plein de feuilles mortes, de ronces, d'épines. Ils virent qu'ils étaient nus et ils eurent peur l'un de l'autre. Ils prirent des feuilles pour se faire des habits et ils se cachèrent.

Quand Dieu arriva, il appela l'homme, qui répondit "je t'ai entendu venir, j'ai eu peur, je me suis caché". Dieu lui dit : "pourquoi as-tu peur de moi ? Tu as décidé de vivre sans moi ?"

L'homme lui raconta. Dieu lui dit : "tu as fait une grosse bêtise, mais je respecte ce que tu veux. Puisque tu ne veux plus vivre avec moi, tu en as le droit, mais tu ne pourras pas rester ici et tu verras que la vie n'est pas toujours facile. Je penserai toujours à toi et j'essaierai de t'aider, mais il faudra que tu te débrouilles..."

Quelques mots pour les parents

L'histoire de la création de l'homme et de la femme (qui au début de la Genèse ne sont pas personnifiés mais représentent symboliquement l'humanité) est un mythe qui n'a rien de scientifique. L'histoire de l'infidélité est symbolique pour dire la volonté de l'homme de décider lui-même. Il s'imagine que ça le grandit de trouver son indépendance, il y trouve sa faiblesse. Ce qu'on peut noter, c'est le discours du "serpent" qui ment constamment tout en disant la

vérité et la naïveté de l'homme et de la femme qui décident de leur avenir sur des impressions sans réfléchir. L'homme et la femme, ce ne sont pas un Adam et une Eve d'autrefois, ce sont nous, à tout instant, le "serpent" ce sont toutes ces impulsions en nous qui nous poussent à vouloir être mieux que les autres...